

À l'aise Blaise, quatre jeunes papas au Kidzik

LOUVAIN-LA-NEUVE

Au Kidzik festival, ce samedi à la Ferme du Biéreau, à 16h30, ils donneront le premier concert autour de leur nouvel album « Cuistax ». Avec À l'aise Blaise, c'est sourires garantis.

Quatre papas musiciens-chanteurs survitaminés feront le bonheur des enfants à la Ferme du Biéreau ce samedi 23 août, lors d'un concert Kidzik. À la tête de cette joyeuse formation, l'Ottinois Vincent Hargot qui se révait en Freddy Mercury mais que la vie a poussé à composer des chansons pour enfants. C'est lui qui, il y a 10 ans, a rassemblé quelques potes musiciens pour fonder « À l'aise Blaise », un groupe dont la joie de vivre et le partage sont la marque de fabrique.

La preuve ? Le quatuor va bientôt sortir son cinquième album, baptisé Cuistax : « On l'a appelé comme ça parce qu'on trouvait que ça faisait vacances, festif, collectif, et participatif. Parce qu'il faut pédaler ensemble pour le bouger. Nous aussi, on avance ensemble car tout le monde a composé ou écrit des bribes de chansons. Même les enfants de Jeremy (Frisch) ont écrit des refrains avec lui. Et puis, c'est un mot

MAURICE TERCAFS



À l'aise Blaise, ce sont quatre jeunes papas multi-instrumentistes, ici, du plus petit au plus grand : Martin De Roos, Vincent Hargot, Jeremy Frisch et Sébastien Taminiau.

drôle, très belge, cuistax. On l'appelle comme ça parce que cet engin taxe les cuisses... enfin, c'est ce qu'on dit », plai-

sante Vincent Hargot. Voilà six ans qu'à l'Aise Blaise n'avait plus sorti d'album. « Parce que la famille est

aussi importante que notre carrière, même si notre groupe est exclusivement composé d'hommes, nous sommes très

concernés. À quatre, nous avons 12 enfants, explique Vincent Hargot, qui est aussi assistant social à mi-temps, tandis que ses trois comparses sont musiciens professionnels. Nous sommes des papas modernes, enfin, on essaie... »

Un féru d'harmonies vocales

Leader vocal du groupe, Vincent Hargot compose les musiques et s'en réfère volontiers à des modèles tels qu'Henri Dès, André Borbé, Samir Barris, Geneviève Laloy, Piwi Leman... Passionné de chant choral – il a dirigé une chorale d'enfants pendant plusieurs années –, il est féru d'harmonies vocales. Il met donc ses comparses musiciens à contribution côté voix. Martin De Roos (Court-Saint-Étienne), Sébastien Taminiau (Brainne-l'Alleud) et l'Ardennais Jeremy Frisch participent vocalement au spectacle et assurent également l'ambiance.

« Ensemble, nous jouons avec 14 instruments, poursuit Vincent Hargot. On a des petits moyens mais on y met tout notre cœur. L'idée est que cela soit un bon moment musical pour les parents aussi. »

ARIANE BILTERYST

» Il reste quelques places pour le concert de ce 23/08 à 16h30 à la ferme du Biéreau à LLN.
» www.kidzik.be

Les Apér'Ott pour animer les quartiers

OTTIGNIES-LLN

Deux « Apér'Ott » ont eu lieu cet été. Une expérience que la Ville devrait renouveler l'année prochaine.

La Ville d'Ottignies-Louvain-la-Neuve a proposé un premier apéro afterwork, appelé Apér'Ott, cet été. « Nous avons organisé un premier apéro mi-juillet, au Douaire, après le concert de chorales. Le deuxième s'est déroulé jeudi dernier aux Coquerées, en collaboration avec le Tremplin, gestionnaire de la cafétéria du complexe. Nous avons occupé le bel espace extérieur avec chalet

et terrain de pétanque », explique l'échevin des Fêtes, Benoît Jacob. L'objectif de ces afterworks est double : « Nous voulons que ces réunions favorisent la rencontre entre les citoyens, entre voisins. Nous avons invité les voisins des Coquerées jeudi dernier. L'objectif est aussi de créer de l'animation dans les quartiers. Nous espérons reproduire l'expérience l'année prochaine en organisant quatre Apér'Ott, un dans chaque entité de la Ville », poursuit l'échevin. « Ces organisations sont représentatives de la dynamique que l'on veut insuffler, faire vivre les quartiers et y créer de l'animation », confirme le bourgmestre, Nicolas Van der Maren.

L'été est propice à ce genre de réunion : « L'année prochaine, j'aimerais éditer un livret qui reprendre toutes les activités de l'été dans la ville. Beaucoup de choses sont organisées sans que la population n'en soit informée », indique Benoît Jacob.

C'est dans l'esprit d'animer le centre d'Ottignies que la Ville, en collaboration avec le SPOTT et la Ferme, a programmé un concert gratuit avec la présence de Gyrophare et Mister Cover le 5 septembre à 18h sur la place du Centre, à Ottignies. Cette organisation s'inscrit dans l'opération Place aux Artistes, subsidiée par la Province du Brabant wallon. M.DEM.



Les Apér'Ott sont l'occasion de rencontres entre amis, entre voisins...